

# Le South Beach Five Rugby Marseille la seule étape française de Beach Rugby Five à plaquer

Pour sa vingt-quatrième année d'existence, le SOUTH BEACH RUGBY FIVE MARSEILLE accueillera en 2024 la seule étape française de Beach Rugby Five à plaquer sur le sable du circuit européen EBRA SERIES qui comprend 5 étapes.

Afin de fêter ce bel anniversaire, Florian Grill, le nouveau Président de la Fédération Française de Rugby (FFR), à tenu sa promesse en venant nous rendre visite à Marseille. Lors de sa venue, le Président a décidé de débloquer des fonds pour financer une étude de faisabilité sur l'implantation d'un Centre National de Beach Rugby dans l'espace Ovale, laissé libre à l'intérieur de l'hippodrome Marseille Borély. Ce centre National, souhaité par Florian Grill sur le territoire phocéén, pourra accueillir les athlètes de haut niveau, permettre l'organisation d'événements et la promotion des valeurs sociaux-éducatives en mettant à disposition les installations sportives en priorité à un public issu des milieux scolaires, des centres sociaux et des clubs marseillais.

Cette année, notre manifestation se déroulera du 12 au 14 juillet 2024. En raison des aménagements des plages du Prado pour les compétitions de voiles des Jeux Olympiques fin Juillet-début Août, notre manifestation aura lieu soit sur la plage de Bonneveine à proximité de l'Escale Borély, soit sur l'espace du futur Centre National de Beach Rugby.

Pour la deuxième fois de sa jeune histoire, la discipline de Rugby à 7 sera olympique en 2024. Proche cousine de la pratique du Beach Rugby Five à plaquer sur le sable, cette discipline transmettra toutes les valeurs qui sont les nôtres à travers l'universalisme qu'elle dégage. Les Fidjiens, champions olympiques en titre seront les porteurs de ce magnifique symbole.

Nous comptons sur le soutien inconditionnel de nos Amis, des Institutionnels, de nos Partenaires ainsi que de tous les fidèles Bénévoles quel que soit leur degré d'ancienneté, pour vivre une nouvelle édition riche en spectacle et en émotion.

Notre réussite vient aussi des initiations de Beach Rugby pour un public issu du Sport Adapté en partenariat avec la Fédération du même nom. Son représentant, Éric Dravet, est également le Directeur de l'association POINT SUD, mais surtout le co-fondateur du Beach Rugby Five Marseille.

Forts du succès rencontré en 2023, nous mettrons de nouveau un accent particulier sur le développement du

Challenge Marseillais VIVAL Stanislas Durand de Beach Rugby avec les jeunes des catégories M10-M12-M14-M16. Nous poursuivons cette année notre fidèle soutien partenarial au profit d'associations : TCAP21 qui travaille à l'insertion en milieu ordinaire de jeunes porteurs de trisomie 21, l'association LES POTES DE BEDROS dédiée à la mobilisation en faveur du don de sang, et l'Amicale du Soutien à l'Autonomie de Fabrice (l'ASLAF) qui œuvre contre la maladie de Charcot. Dans ce même cadre, nous aurons pour cette édition une pensée émue pour notre ami Denis Agostini qui, malgré le soutien de l'association DENIS DE MELEE, s'en est allé trop tôt.

Plus que jamais, notre Fédération de tutelle l'UFOLEP sera encore et toujours à nos côtés pour mettre en place le Challenge National que tous les amoureux de notre pratique de Rugby à plaquer sur le sable attendent avec impatience !

Nous sommes presque arrivés au bout du chemin pour la reconnaissance de notre discipline en France et la mise en place d'une infrastructure durable à Marseille. Ce qui serait une première mondiale ! Nous aurons dès lors comme autres objectifs, l'accueil d'événements tels que les championnats RUGBY EUROPE BEACH RUGBY et un WORLD BEACH RUGBY.

Nous avons fait nôtre cette belle pensée qui consiste à croire que :

« Le Beach Rugby à plaquer sur le sable est un sport universel d'avenir avec les valeurs d'évitement du rugby originel ».

*Lionel Laugier*

Président Ovale Beach & Passé Président  
de l'European Beach Rugby Association

